
SESIONÓ  CONSEJO  TÉCNICO
ASESOR DE  LA  OSDE CORREOS
DE CUBA
Con la presencia de Pablo Julio Pla Feria, presidente de Correos de Cuba, en la
sede de la Escuela de Correos sesionó la pasada semana el  Consejo Técnico
Asesor del  Grupo Empresarial,  con el  propósito de evaluar la marcha de los
proyectos de desarrollo que se llevan a cabo para impulsar la transformación
digital y la automatización de los sistemas y procesos tecnológicos, operacionales,
económicos y comerciales de la organización postal.

Conducida por el ingeniero Medardo Díaz Toledo, director de Comunicaciones de
la OSDE, ésta sesión del  Consejo Técnico Asesor fue momento propicio para
reconocer y estimular a los directivos y trabajadores de Correos de Cuba que
recientemente concluyeron las Maestrías en gestión empresarial.
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